



Nombre de la alumna: López López Carmela

Nombre del profesor: Figueroa Méndez José francisco.

Nombre del trabajo: Cuidados de enfermería al paciente con diálisis hemodiálisis e insuficiencia renal.

Materia: Enfermería médico quirúrgico.

Grado: 6° Cuatrimestre

Grupo: "A"

Ocosingo, Chiapas a 14 de junio de 2020

CUIDADOS DE ENFERMERÍA A PACIENTES CON DIÁLISIS PERITONEAL, HEMODIÁLISIS

dar la información al familiar o paciente del procedimiento que se le va a realizar y que el paciente pueda adaptarse y realizar una buena técnica

los siguientes materiales son para ver cómo será el procedimiento que se le realiza al paciente y tomar en cuenta los datos importantes. verificar la historia clínica del paciente, historial de enfermería, material de recogida de datos, material didáctico, protocolos de enfermería, hojas de seguimiento y control del paciente.

La preparación del paciente es ver de qué manera poder acomodarlo para que el paciente este tranquilo y cómodo.

Como personal de enfermería hay que elaborar la recogida de datos mientras se esté anotando todos los datos hay que estar evaluando al paciente.

Hay que explicar bien todos los datos anotados con claridad

Explicarle o darle información al paciente o familiar sobre el estado del paciente

Apoyar al paciente a que facilite su comprensión sobre la información que se le esté indicando.

Verificar si el paciente no tiene dudas y si presenta ansiedad

Interrogar al paciente o al familiar si entendió sobre la información que recibió

Notas y observaciones

Hay que tomar en cuenta una buena colaboración y coordinación.

Hay que dar una buena confianza para que el paciente se sienta seguro de con quien está tratando.

La hemodiálisis es un tratamiento en la cual es basada o esta sustituido como el tratamiento para extraer la sangre del organismo, hacerla circular de forma continua a través de un filtro y eliminar las toxinas y el exceso de líquido ya que esto de debido a una enfermedad renal.

Para que la sangre fluya del cuerpo al dializador y a la víscera se necesita que el vaso sanguíneo tenga un buen flujo, esto se hace mediante una inserción de un catéter venoso central ya sea yugular, subclavia, o femoral.

La enfermera solo se centra en los cuidados del paciente con hemodiálisis, vigilar al paciente, checar signos vitales, control de los parámetros de la diálisis la vigilancia y del control del buen funcionamiento del acceso vascular, detección y corrección de posibles complicaciones debido a la enfermedad renal.

Dar educación sanitaria

Verificar los parámetros de la diálisis

El acceso vascular

Complicaciones

Estos pacientes con hemodiálisis son pacientes con una enfermedad crónica.

insuficiencia renal

la enfermera debe de dar unos buenos cuidados al ser integral, contempladas a los aspectos biopsicosociales y culturales realizando los diagnósticos y tratamientos. La enfermera deberá trabajar ya que forma parte de un personal de la salud ya que esto requiere una buena independencia profesional,

las herramientas del paciente son

consulta de enfermería, seguimiento del usuario o familia, consultas con otros personales de la salud, visitas domiciliarias, registro de historia clínica, actividades educativas.

Las entrevistas que se le realiza la paciente o a algún familiar es dar información sobre la prevención y promover la salud, el hecho de dar solo información no quiere decir que el paciente no se le atiende en el centro hospitalario y no dar los cuidados del paciente hay que saber más del paciente saber de su enfermedad y de saber cómo tratarlo y así saber darle los cuidados necesarios para el paciente.